

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi dan diajukan pada Jurusan Ekonomi Islam Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di Universitas Banten Ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencotek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain yang sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 06 November 2017

Ai Khoirun Nafisah
NIM: 101400573

ABSTRAK

Ai Khoirun Nafisah, Nim: 101400573, Judul Skripsi: **Analisis Harga Bahan Baku Sepatu Tahun 2013-2017 dengan Menggunakan Metode Agregatif Sederhana Sepatu Di PD. Karya Bersama**

Di zaman sekarang ini, dunia usaha baik produksi maupun jasa selalu dihadapkan pada persaingan. Untuk mengatasi persaingan perusahaan harus menempuh berbagai cara dan strategi untuk menyampaikan hasil produksinya dengan cepat, cermat, tepat, hemat dan memuaskan ketangan konsumen.

Dalam usaha untuk dapat memenangkan persaingan di pasar, suatu perusahaan harus mampu untuk mengadakan perbaikan dan peningkatan dibidang penjualan yang harus dilaksanakan secara terencana. Salah satunya melakukan penetapan harga bahan baku sesuai dengan kualitas barang yang dibuat serta biaya yang dikeluarkan untuk pembuatan produksi tersebut.

Berkaitan dengan harga bahan baku, semakin hari harga bahan baku semakin meningkat, sehingga dengan kenaikan harga bahan baku ini, secara otomatis meningkatkan biaya produksi.

“Kenaikan harga bahan baku akan menaikkan biaya produksi sedangkan menurunnya harga bahan baku akan meningkatkan profitabilitas.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: Berapa kenaikan harga bahan baku sepatu tahun 2013-2017 dengan menggunakan metode agregatif sederhana.

Tujuan penelitian ini adalah: Untuk menganalisa kenaikan harga bahan baku sepatu pada tahun 2013-2017 dengan menggunakan metode agregatif sederhana.

Penelitian ini dilaksanakan di PD. Karya Bersama dengan menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data: observasi, wawancara dan dokumentasi.

Kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian adalah: Berdasarkan hasil penelitian kenaikan harga bahan baku sepatu Pada tahun 2013-2014 mengalami kenaikan sebesar 100.52% dan pada tahun 2014-2015 mengalami kenaikan sebesar 100.18% dan pada tahun 2015-2016 mengalami kenaikan sebesar 101.83% dan pada tahun 2016-2017 mengalami kenaikan sebesar 105.13%

Adapun Pandangan ekonomi islam mengenai harga bahan baku adalah a) Kejujuran dan b) Keadilan

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Nomor	: Nota Dinas	Kepada Yth
Lamp	: 1 (satu) Eksemplar	Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Hal	: Pengajuan Munaqasah	Islam UIN SMH Banten
	a.n. Ai Khoirun Nafisah	Di –
	NIM :101400573	Serang

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi Saudari **Ai Khoirun Nafisah**, NIM: **101400573**, yang berjudul: *Analisis Harga Bahan Baku Sepatu Tahun 2013-2017 dengan Menggunakan Metode Agregatif Sederhana Di PD. Karya Bersama*, kiranya dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Jurusan Ekonomi Islam Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasyahkan.

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang, 06 November 2017

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Itang, M.Ag
NIP. 19710804 199803 1 003

Ratu Humaemah, S.Hum, M.Si
NIP: 19800310 201101 2 008

**ANALISIS HARGA BAHAN BAKU TAHUN
2013-2017 DENGAN MENGGUNAKAN
METODE AGREGATIF SEDERHANA
DI PD. KARYA BERSAMA**

Oleh:

AI KHOIRUN NAFISAH

NIM : 101400573

Menyetujui;

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Dr. Itang, M.Ag

NIP. 19710804 199803 1 003

Ratu Humaemah, S.Hum, M.Si

NIP: 19800310 201101 2 008

Dekan

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam,

Ketua

Jurusan Ekonomi Syariah,

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI

NIP. 19640212 199103 2 003

Hadi Peristiwa, SE., MM

NIP. 19811103 201101 1 004

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Ai Khoirun Nafisah**, NIM : 101400573 yang berjudul : *Analisis Harga Bahan Baku Sepatu Tahun 2013-2017 dengan Menggunakan Metode Agregatif Sederhana Di PD. Karya Bersama* telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 20 November 2017.

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Program Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 20 November 2017

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Dr. Budi Sudrajat, M.A.

NIP. 19740307 200212 1 004

Penguji I

Arif Rachman Hakim, M.Si

NIP.

Penguji II

Anggota

Rustamunadi, S.H, M.H,

NIP. 19670924 198903 1 001

Pembimbing I

Hendrieta Ferieka, S.E.,M.Si

NIP. 1983611200604 2 001

Pembimbing II

Dr. Itang, M.Ag

NIP. 19710804 199803 1 003

Ratu Humaemah, S.Hum, M.Si

NIP: 19800310 201101 2 008

PERSEMBAHAN

*Sembah sujudku kepada Allah SWT, pada kedua orang tuaku
terutama kepada ibunda tercinta yang telah melahirkan dan
memperjuangkan ananda*

*Namun ku tak kan pernah putus asa menghadapi kehidupan yang
penuh dengan tantangan, hanya doa yang dapat ananda kirimkan di
setiap sujud ananda*

*Dengan karya ilmiah ini ananda dapat membuktikan keberhasilan
ananda di perguruan tinggi*

Semoga ibunda dapat tersenyum melihat ananda.

*Dan tidak lupa ananda persembahkan kepada family ananda yang
senantiasa membawa kesuksesan serta kebaikan ananda, sampai
selesainya studi di perguruan tinggi ini.*

*Doa-doa ibunda tercinta serta seluruh family ananda yang mudah-
mudahan didengar oleh Allah SWT serta mendapatkan pahala yang
berlipat ganda Aamiin*

MOTTO

إِنَّ اللَّهَ هُوَ الْمُسَعِّرُ الْقَابِضُ الْبَاسِطُ اللَّرَّاقُ وَإِنَّ لَأَرْجُو أَنْ أَلْقَى اللَّهَ وَلَيْسَ
أَحَدٌ يَطْلُبُنِي بِمَظْلَمَةٍ فِي دَمٍ وَلَا مَالٍ.

*“ Sesungguhnya Allahlah Zat yang menetapkan harga,
yang menahan, yang mengulurkan, dan yang maha pemberi
rezeki. Sesungguhnya, aku berharap dapat menjumpai
Allah tanpa ada seorangpun yang menuntutku atas
kezaliman yang aku lakukan dalam masalah darah dan
tidak juga dalam masalah harta”.*
(HR Abu Dawud, Ibn Majah dan at-Tirmidzi).

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Serang, pada tanggal 06 Juni 1991. Tepatnya di Kp. Padarincang. Ds. Padarincang Kec. Padarincang. Orang tua Penulis Bapak H. Hamid Djazuli (Alm) dan Ibu Hj. Maria Ulfah yang memberi nama penulis “Ai Khoirun Nafisah”.

Pendidikan formal yang ditempuh penulis adalah sebagai berikut: SDN Cilengo lulus tahun 2003, MTs Darunnajah Pabuaran Serang-Banten lulus tahun 2006, MA Darunnajah Pabuaran Serang-Banten lulus tahun 2009, dan pada tahun 2010 masuk perguruan tinggi Universitas Islam Banten, pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah.

Selama ini penulis mengabdikan pada Pondok Pesantren Al-Manshur Darunnajah 3.

KATA PENGANTAR

Segala puji serta syukur selalu dipanjatkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan kekuatan, kemudahan dan kesabaran kepada penulis untuk bisa menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya, karena tanpa limpahan rahmat dan kasih sayang-Nya niscaya penulis tidak akan mampu menyelesaikan skripsi ini.

Dengan pertolongan Allah dan usaha yang sungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul Analisis Harga Bahan Baku Sepatu Tahun 2013-2017 Dengan Menggunakan Metode Agregatif Sederhana disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana Ekonomi (S.E) dalam program studi Ekonomi Syariah (Ekonomi dan Bisnis Islam), Universitas Banten. Skripsi yang penulis buat merupakan hasil penelitian yang dilakukan di PD. Karya Bersama Serang-Banten. Alhamdulillah skripsi ini dapat terselesaikan, maka dari itu peneliti ingin mengucapkan terima kasih serta memberikan penghargaan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A. Rektor Universitas Islam Banten Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk bergabung dan belajar di lingkungan Universitas Islam Banten.
2. Ibu. Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, MSI, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Banten yang telah mendorong penyelesaian studi dan skripsi penulis.

3. Bapak Hadi Peristiwa, M.M. Ketua Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Banten yang telah mengarahkan, mendidik serta memberikan motivasi kepada penulis.
4. Bapak Dr. Itang M.Ag. sebagai pembimbing I dan Ibu Ratu Humaemah, S.Hum, M.Si. sebagai pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen Universitas Islam Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di Universitas Islam Banten.
6. Seluruh Ustadz dan ustadzah Pondok Pesantren Al-Manshur Darunnajah 3, yang telah memberikan penulis inspirasi.
7. Terima kasih banyak kepada Ibunda tercinta Hj. Maria Ulfah sang motivator kehidupanku yang telah membimbing dan mendidikku dengan penuh kasih sayang dan penuh kesabaran dalam memberikan motivasi kepada penulis baik moril maupun materil serta tidak pernah lelah memanjatkan doa yang ikhlas demi tercapainya cita-cita penulis.
8. Kakaku Dede Maesaroh dan Hasan Ubaidillah dan adikku Siti Nur Halimah tercinta penulis berterima kasih banyak berkat kalian sang motivator bagi penulis yang tidak pernah lelah mendoakan dan memberikan dorongan, bimbingan dan nasehat, serta tidak pernah lelah untuk meluangkan waktunya untuk menuju kesuksesan penulis,

sehingga penulis selalu bersemangat dalam menyelesaikan pendidikan sampai sarjana.

Penulis amat menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini banyak kelemahan-kelemahan, kekurangan dan kadangkala pengetahuan yang penulis miliki, namun berkat adanya bantuan dari berbagai pihak, Alhamdulillah akripsi bisa selesai tepat pada waktunya.

Penulis sangat menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan, baik dari segi penulisan maupun isi penelitian, dengan kerendahan hati dan ketulusan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pribadi dan para pembaca.

Serang, 06 November 2017 M
03 Robiul Awal 1439 H
Penulis,

(Ai Khoirun Nafisah)